

12.11.2011

TuS Medenbach - VfR Wiesbaden 13:0

Der letzte Auftritt unserer F1 zur Herbstrunde endete bedauerlicher Weise wieder mit einer Niederlage. Abgesehen vom Ergebnis waren wir kein Freiwild, wenn wir auch nichts Zählbares mitnehmen konnten und keinen Torerfolg verbuchten. Ständig wechselnde Mannschaftsteile ermöglichen es den Kindern nicht, sich einzuspielen. Und die Arbeit der Trainer und Betreuer ist hier auch nicht gerade leicht, wenn man quasi mit einem Satz während des Spiels fünf Punkte ansprechen müsste.

Somit erspielten wir uns in 8 Spielen keinen Sieg und konnten auch kein Remis erlangen, das bei einem Torverhältnis von 1:63 Toren. Schade, zumal wesentlich mehr Potenzial im Team steckt!

Wir werden jetzt die Zeit bis zum Beginn der Frühjahrsrunde 2012 nutzen, einen festen Stamm für eine F1 zu finden und diese aufbauen und fördern. Dies setzt natürlich eine zuverlässige und konsequente Trainingsteilnahme voraus, die es den Kindern erleichtert, sich einzuspielen und wichtige Sachen sowie sich gegenseitig kennen zu lernen. Auch in den Spielen soll dann eine feste Mannschaft die Vereinsfarben des VfR präsentieren.

Es sollte das Bestreben unser Aller sein, dies umzusetzen und zu unterstützen. Zwar hätten wir die Spiele gegen den SC Mesopotamien, die Freie Turnerschaft und den TuS Nordenstadt zu unseren Gunsten entscheiden können, scheiterten hier aber an unserem eigenen Unvermögen und unserer Abschlusschwäche.

Wenn wir zur F1 einen Spieler hervorheben wollen, der sich stets weiterentwickelt hat und aufmerksam bei der Sache ist, so müssen wir hier von einer Spielerin schreiben: Michelle, mach weiter so! Michelle war altersmäßig eigentlich für die F3 geplant und spielt jetzt eifrig beim älteren Jahrgang mit.

Aber auch die restliche Mannschaft könnte mehr abrufen, wenn sie und wir dazu die Möglichkeit hätten.

VfR-Team:

Maximilian N., Justus, Jakob, Mika, Ryan, Michelle, Leopold, Bastian, Elias, Carlo